

傍聴者の感想

九月議会は、延べ八十六人の方が傍聴されました。傍聴された方のご意見や感想を伺いました。

◎ 毎回の質問に対して的確な回答が得られず誠に残念です。
市長・行政機関も、もともと小城市の住民のために活発な発言と約束を期待します。
(七十代女性・芦刈町)

◎ 市長以外の答弁が、はつきりと聞きとりにくい。それが自信がないように感じます。はつきりした言葉で最後まできちんと前を向いて話してほしい。
(五十代女性・小城町)

◎ 事前に定例会の一般質問事項表を各部落の回覧で回して頂きたい。私は他の町

回答

◎ 一般質問の質問内容については、合併後市役所文書の各部落の回覧は行われていませんので、各庁舎の窓口において配布するとともに、市のホームページにおいて掲載しています。

議会を傍聴しませんか？

市議会は公開を原則としていますので、どなたでも傍聴することができます。市民の皆さんのお越しをお待ちしています。
◎ 次の定例会は十二月上旬からの予定です。

小城市町民運動会開催される

十月八日秋晴れの下、小城町、三日月町、牛津町の三町で小城市町民運動会が開催され、地域の親睦と友好を深めた。芦刈町は、台風十三号の被害のため中止となったが、同日海苔の種付け作業が行われ、豊作を祈願した。



▲皆で力を合わせてエイヤー (牛津町)



▲ソーレ うまく入らないな (小城町)



▲海苔の豊作を祈願して (芦刈町)



▲あわてないで 親子でパン食い競争 (三日月町)

編集後記

台風十三号の風速に恐ろしさを感じ台風の通過後、停電が続く暗闇を回った。柿樋瀬の踏切では、信号機が下からポツキリ折れていた。JRに緊急の復旧を求め、朝には新品の信号機に変わっていた。芦刈の漁船の損傷被害、水田や施設園芸などの塩害、かつてない台風被害の中でこの議会広報を編集しています。被災された方々に心からお見舞いを申し上げます。
(松)

お知らせ

一般質問のなかにある陽だまりの丘公園の一部売却については、議会終了後先方からの申し出により白紙となりました。

委員長	平野 泰造
副委員長	江島佐知子
委員	松尾 義幸
〃	諸泉 定次
〃	樋渡 邦美
〃	香月チエミ